



Regionaljournal Steiermark



Ladendiebe festgenommen

Dienstagnachmittag konnten vier Ladendiebe betreten und festgenommen werden.

Gegen 12:30 Uhr wurden vier Männer, 19, 23, 24 und 27 Jahre alt, beim Ladendiebstahl in einer Parfümerie von einer Angestellten betreten. Der 24-Jährige wurde von Kunden und einer Angestellten am Verlassen des Geschäftes gehindert und konnte schließlich festgenommen werden. Die drei weiteren Verdächtigen flüchteten aus dem Geschäft. Im Zuge einer Fahndung konnten sie kurz vor 16:00 Uhr im Stadtgebiet von Liezen ausgeforscht und festgenommen werden.

Bei den Verdächtigen konnte Diebesgut (Parfum und Bekleidung) vorgefunden werden. Das sichergestellte Diebesgut konnte drei weiteren Tatorten in Liezen, am gleichen Tag, zugeordnet werden.

An der Wohnadresse des 23-Jährigen in Bischofshofen/Bezirk St. Johann im Pongau, konnte weiteres Diebesgut vorgefunden und sichergestellt werden.

Die Beschuldigten sind weiters verdächtigt, am 6. September 2013, in Bischofshofen eine Geldbörse und ein I-Phone aus einem PKW gestohlen zu haben.

Insgesamt wurde Diebesgut im Wert von etwa 1.100 Euro sichergestellt. Bei den Einvernahmen waren die Verdächtigen teilgeständig. Sie werden in die Justizanstalt Leoben überstellt.

